

NEW JERSEY EARLY INTERVENTION SYSTEM
NJ Department of Health and Senior Services

TOPICO	PROCESO
Intervención Temprana	La misión del sistema de intervención temprana de New Jersey (NJEIS) es proveer apoyo temprano de calidad y servicios para realzar la capacidad de las familias para alcanzar el desarrollo y las necesidades de salud relativas del niño, desde el nacimiento hasta 3 años y que tenga retardos o incapacidades.
Referido	Hay solo un punto de entrada para la intervención temprana en cada condado de NJ. Referidos de recursos primarios son requeridos para referir a un niño para Intervención Temprana dentro de dos días de la identificación. Estos recursos incluyen hospitales, médicos, padres, programas de cuidado de niños, agencias locales de educación, dependencias de salud pública, otras agencias de servicios sociales, y proveedores de salud.
Coordinación de los Servicios	Servicios coordinados de asistencia y capacitación para niños y familias elegibles para recibir los derechos, procedimientos seguros y servicios con NJEIS. Coordinadores de servicios son también un único punto de contacto para ayudar a las familias obtener servicios comunitarios y de asistencia que ellos pueden necesitar para ellos mismos y su niño.
Evaluación & Valoración	Una evaluación de intervención temprana recogerá información acerca del niño para ver como el o ella esta desarrollándose. Esta es usada para determinar la elegibilidad de los servicios de intervención temprana. La valoración ayuda a definir los tipos y niveles de servicios necesitados por el niño y su familia.
Elegibilidad	Un niño entre su nacimiento y 3 años de edad es elegible con por lo menos un 33% de retraso en una o un 25% de retraso en dos o mas áreas del desarrollo. Estas áreas incluyen psíquica, cognoscitiva, comunicativa, social/emocional y de adaptación.
Plan Servicios Familiar Individualizado (IFSP)	Seguidamente de la evaluación y valoración, un Plan de Servicios Familiar Individualizado (IFSP) es desarrollado para describir los servicios que son necesarios para el niño y la familia y como ellos serán implementados. El IFSP es las dos cosas un plan y un proceso. El plan es un documento escrito y el proceso un continuo compartir de información entre la familia e intervención temprana para lograr el desarrollo de las necesidades del niño y los recursos necesarios para la familia.
Reunión del IFSP	El IFSP es desarrollado en una reunión con la familia, el coordinador de servicios y al menos un miembro del equipo de evaluación. Esta reunión esta basada en información aportada por la familia y la evaluación/valoración. La reunión es celebrada en un lugar conveniente para la familia y en el lenguaje o medio de comunicación que es usado en el hogar.
Servicios de Intervención Temprana (EI)	Los servicios de intervención temprana son designados para cubrir un problema o retraso en el desarrollo tan temprano como sea posible. Ellos son provistos por personas calificadas en un <u>ambiente natural</u> : ubicados en donde niños sin necesidades especiales ordinariamente participan y que son más confortables y convenientes para la familia.
Revisiones del IFSP	El IFSP es revisado cada 6 meses, o más frecuentemente si es necesario, para asegurarse que el plan continúe cubriendo las necesidades del niño y la familia. En las reuniones del IFSP, el equipo de IFSP, el cual incluye los miembros familiares, revisión de los actuales resultados y los servicios de intervención temprana para actualizarlos si es necesario. Un nuevo IFSP es escrito por lo menos una vez al año.
Transición	La meta de toda transición es asistir los niños y las familias a moverse de una fase a otra en la manera mas positiva posible. Transiciones pueden ocurrir en cualquier momento en que un niño y su familia están recibiendo servicios de intervención temprana. Cuando el niño tiene 2 años, una reunión informativa de transición será celebrada con los padres, el coordinador de servicios, y otros quienes hayan trabajado con el niño para comenzar a planear los servicios y apoyos que puedan ser necesitados cuando el niño cumpla los 3 años y salga de intervención temprana. Este proceso contiene varios pasos para la transición de intervención temprana a otra ubicación de niñez temprana y servicios de apoyo que el niño y la familia pueden necesitar a la edad de tres años.
Costo de Servicios	Leyes federales requieren que servicios específicos sean provistos a los niños y las familias elegibles con expensas publicas. Estos servicios incluyen Individualización del Niño y Referido; Evaluación y Valoración, Servicios de Coordinación; Desarrollo y Revisión del IFSP, Salvaguardia de Procedimientos (derechos de las familias). Aparte de esto, la familias puede asumir alguno o todos los costos, dependiendo de los recursos disponibles y la posibilidad de pago de la familia. Costos compartidos con la familia están basados en una escala escalonada de precios que determina el costo en función de los ingresos y el tamaño de la familia.

Para mas información vaya a www.state.nj.us/health/fhs/eiphome.htm o llame al 800-322-8174, o vaya a www.spannj.org o llame al 800-654-SPAN (7726).